

IWO

Polsek Ciamis Amankan Ibadah Rutin di Gereja Pentakosta untuk Pastikan Kenyamanan Jemaat Beribadah

Ciamis - CIAMIS.IWO.OR.ID

Jan 19, 2025 - 16:03



Ciamis – Polsek Ciamis melaksanakan pengamanan kegiatan ibadah rutin umat Kristiani di Gereja Pentakosta di Indonesia, Jalan Ir. H. Juanda No. 231, Kecamatan Ciamis, Kabupaten Ciamis. Minggu (19/1/2025)

Ibadah ini berlangsung mulai pukul 07.00 WIB hingga 08.30 WIB dengan tema “Lawanlah Dia dengan Iman yang Teguh, Sebab Kamu Tahu Bahwa Semua Saudaramu di Seluruh Dunia Menanggung Penderitaan yang Sama”. Ibadah dipimpin oleh Pendeta Nestor dan dihadiri oleh sekitar 68 jemaat dari lingkungan sekitar gereja.

Pengamanan kegiatan ibadah ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Ciamis, Kopol Alan Dahlan, S.H., M.H., dan melibatkan dua personel kepolisian Bripka Dadan Saepudin R, S.Sy., M.M. (Panit Yanmin Intelkam Polsek Ciamis) beserta Bripka Pepep Syani C, S.Ip (Anggota Sat Intelkam Polres Ciamis)

Petugas mengatur lalu lintas di sekitar gereja untuk memastikan kelancaran kendaraan yang melintas, memantau aktivitas di dalam dan luar area gereja, serta memberikan rasa aman kepada jemaat yang sedang beribadah.

Seorang jemaat gereja, Ibu Maria Magdalena, mengungkapkan apresiasinya atas pengamanan yang dilakukan oleh Polri. “Kami merasa nyaman dan tenang beribadah dengan kehadiran petugas kepolisian. Ini menunjukkan bahwa Polri sangat peduli terhadap kenyamanan masyarakat dari berbagai latar belakang agama,” ucapnya.

Kapolsek Ciamis, Kopol Alan Dahlan, S.H., M.H., menegaskan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Ciamis. “Polsek Ciamis selalu berusaha memberikan rasa aman kepada seluruh masyarakat, termasuk dalam kegiatan ibadah. Kami hadir untuk memastikan semua aktivitas keagamaan berlangsung lancar dan kondusif,” ujar Kapolsek.

Pengamanan ibadah rutin di Gereja Pentakosta berjalan lancar, aman, dan tanpa hambatan. Kegiatan ini mencerminkan sinergi yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat, sekaligus menjadi upaya nyata Polsek Ciamis dalam menjaga Harkamtibmas di wilayah hukum mereka.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,